

Xiaomi Pad 7 Nano Texture Display Edition Resmi Hadir: Layar Anti Silau, Performa Kencang!

Category: Bisnis
13 Februari 2025



Prolite – Xiaomi Pad 7 Nano Texture Display Edition Resmi Hadir: Layar Anti Silau, Performa Kencang!

Buat kamu yang suka pakai tablet untuk kerja, belajar, at au sekadar hiburan, ada kabar menarik nih! Xiaomi resmi meluncurkan **Xiaomi Pad 7 Nano Texture Display Edition**, tablet premium yang hadir dengan fitur layar anti silau dan performa kencang.

Tablet ini siap mengguncang pasar dengan teknologi terbaru yang bikin pengalaman visual lebih nyaman, bahkan di bawah sinar matahari langsung. Penasaran? Yuk, kita bahas lebih dalam!

Kenapa Xiaomi Pad 7 Nano Texture Edition Layak Dilirik?



Xiaomi Pad 7 Nano Texture Edition bukan sekadar tablet biasa. Salah satu fitur andalannya adalah **Nano Texture Display**, yang mampu mengurangi silau hingga 99% dan daya pantul hingga 65%!

Artinya, kamu bisa tetap menikmati tampilan layar yang jernih tanpa harus terganggu oleh pantulan cahaya. Cocok banget buat kamu yang sering menggunakan tablet di luar ruangan atau di tempat terang.

Selain itu, tablet ini juga sudah dilengkapi **lapisan anti-pantulan dan teknologi HydroTouch**, yang bikin layarnya tetap responsif meskipun terkena air. Jadi, kalau tangan kamu basah sekalipun, tetap bisa mengoperasikan layar dengan lancar!

Spesifikasi Layar: Jernih, Mulus, dan Nyaman di Mata

Xiaomi nggak main-main soal kualitas layar di seri terbaru ini. Xiaomi Pad 7 Nano Texture Edition punya **layar CrystalRes 11,2 inci dengan resolusi 3,2K** yang bikin tampilan super jernih.

Ditambah dengan **refresh rate 144Hz**, gerakan di layar jadi lebih mulus, cocok buat scrolling media sosial, gaming, atau nonton video tanpa lag.

Masih ada lagi! Tablet ini juga mendukung **tingkat kecerahan**

HBM 800 nits, yang berarti tetap bisa terlihat jelas meskipun digunakan di bawah sinar matahari langsung.

Buat kamu yang sering kerja atau streaming di luar ruangan, nggak perlu khawatir layar gelap atau buram.

Lebih keren lagi, Xiaomi Pad 7 sudah **bersertifikasi TUV Rheinland Triple**, yang memastikan paparan cahaya biru lebih rendah. Artinya, mata kamu nggak cepat lelah meskipun menggunakan tablet dalam waktu lama.

Performa Kencang Berkat Snapdragon 7+ Gen 3

Soal performa, Xiaomi Pad 7 Nano Texture Edition juga nggak mau kalah. Tablet ini ditenagai oleh **Snapdragon 7+ Gen 3**, chipset yang bikin pengalaman multitasking dan gaming lebih cepat serta efisien.

Dipadukan dengan **RAM LPDDR5X 12 GB dan penyimpanan UFS 4.0 256 GB**, tablet ini bisa menjalankan berbagai aplikasi berat tanpa kendala.

Buat sistem operasinya, tablet ini sudah menggunakan **Xiaomi HyperOS 2**, yang menawarkan antarmuka lebih smooth dan banyak fitur berbasis AI. Mau edit video, gambar, atau sekadar browsing? Semua bisa dijalankan dengan lancar!

Nggak cuma itu, Xiaomi juga menyematkan **baterai mAh dengan Turbocharging 45W**, yang bikin pengisian daya lebih cepat. Jadi, kamu nggak perlu nunggu lama untuk mengisi ulang daya tablet ini.

Kamera & Fitur Tambahan yang Bikin

Makin Fungsional



Siapa bilang tablet nggak butuh kamera bagus? Xiaomi Pad 7 Nano Texture Edition dibekali **kamera belakang 13MP dan kamera depan 8MP**, yang cukup mumpuni untuk video call, meeting online, atau sekadar foto-foto.

Fitur menarik lainnya adalah **Mode Workstation**, yang bikin pengalaman multitasking lebih nyaman. Ada juga **Tap to Share berbasis NFC**, yang memungkinkan kamu transfer file hanya dengan menyentuhkan perangkat ke tablet. Sempel dan praktis!

Buat pengalaman audio yang lebih imersif, tablet ini dilengkapi **empat speaker Dolby Atmos**. Jadi, suara yang dihasilkan lebih jernih dan kaya, baik untuk mendengarkan musik maupun menonton film.

Dan yang nggak kalah penting, Xiaomi Pad 7 ini punya **peringkat IP52**, yang berarti lebih tahan terhadap debu dan cipratan air. Jadi, kamu bisa lebih tenang menggunakannya dalam berbagai kondisi.

Dukungan Aksesori & Pilihan Warna yang Stylish

Untuk menunjang produktivitas, Xiaomi juga menyediakan beberapa aksesori pendukung, seperti:

- **Focus Pen** untuk menulis dan menggambar.
- **Focus Keyboard** yang bikin tablet ini terasa seperti laptop.

Dari segi desain, tablet ini hadir dalam tiga warna menarik:

- **Graphite Grey** (elegan dan profesional)
- **Sage Green** (fresh dan stylish)

- **Mirage Purple** (unik dan eye-catching)

Dengan bobot hanya **500 gram dan ketebalan 6,18 mm**, Xiaomi Pad 7 Nano Texture Edition juga sangat ringan dan nyaman dibawa ke mana-mana.

Harga & Ketersediaan: Kapan Bisa Dibeli?

Buat kamu yang udah nggak sabar, **prapemesanan Xiaomi Pad 7 Nano Texture Edition dimulai pada 18 Februari pukul 12 siang IST**. Dengan fitur canggih dan spesifikasi premium, tablet ini diprediksi akan menjadi salah satu tablet terbaik di kelasnya tahun ini!

Wajib Coba Buat yang Butuh Tablet Premium!

Xiaomi Pad 7 Nano Texture Display Edition bukan sekadar tablet biasa. Dengan **layar anti silau, performa kencang, fitur multitasking, serta desain stylish**, tablet ini cocok banget buat berbagai kebutuhan—baik untuk kerja, belajar, hiburan, maupun gaming.

Kalau kamu sedang mencari tablet yang nyaman di mata, punya performa tinggi, dan bisa diandalkan dalam berbagai kondisi, **Xiaomi Pad 7 Nano Texture Edition adalah pilihan yang tepat**. Jadi, siap upgrade ke tablet terbaru dari Xiaomi? Jangan sampai ketinggalan pre-ordernya ya!

Gimana menurut kamu? Apakah Xiaomi Pad 7 Nano Texture Edition ini sesuai dengan kebutuhanmu? Yuk, tulis pendapat kamu di kolom komentar! □